

Fecha: 03-07-2022
Fuente: El Proa Online
Título: **Experto se refiere a las expectativas e implicancias de la reforma tributaria -**

Visitas: 627
VPE: 2.100

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://elproa.cl/2022/07/experto-se-refiere-a-las-expectativas-e-implicancias-de-la-reforma-tributaria/>

Germán Pinto, especialista en planificación y gestión tributaria de la **Universidad de Santiago**, señaló que “la mayor recaudación se debe lograr sin ahogar al emprendimiento privado y a la inversión extranjera”. Este viernes 01 de julio, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, dio a conocer la reforma tributaria del Gobierno, iniciativa que permitirá aumentar la recaudación fiscal en 4,1 por ciento del Producto Interno Bruto al año 2026.

“Genera muchas expectativas por las grandes necesidades sociales que desde hace muchos años la población está demandando, las promesas de campaña del actual gobierno, los anuncios de la última Cuenta Pública y, lo más importante, el nuevo Chile que nacerá de aprobarse la nueva constitución. Todo lo anterior representa una gran presión para las arcas fiscales”, sostiene Germán Pinto, director del Magíster en Planificación y Gestión Tributaria de la **Usach**.

Sobre la recaudación de 4 puntos del PIB al año 2026, fue claro: “representa aproximadamente entre 10 y 12 mil millones de dólares a lograr al final de su periodo, pero también, hay que pensar que se ha calculado en 30 mil millones de dólares el presupuesto para financiar todas las demandas anteriormente mencionadas.

La tarea es titánica y por ello es mucha la expectación por el proyecto, pues queremos saber cómo se logrará ese incremento recaudatorio”. “Es un gran desafío para el ministro, porque la mayor recaudación se debe lograr sin ahogar al emprendimiento privado y a la inversión extranjera que son factores primordiales e importantes para garantizar una sana y eficiente recaudación fiscal, según ha sido demostrado por la evidencia empírica de nuestro país y de distintos países”, apuntó el académico de la Facultad de Administración y Economía de la U. de Santiago.

Finalmente, destacó que este proyecto nace del análisis de distintos aportes que fueron presentados en los Diálogos Sociales realizados por la subsecretaría de Hacienda desde abril y donde distintos actores económicos y sociales presentaron sus ideas. [Twitter](#)

